



FÜR 25 JAHRE DIENST in der freiwilligen Feuerwehr wurden in Würmersheim Helmut Heil (Mitte) und Klaus Weiler (rechts) von Kreisbrandmeister Manfred Tremmel (links) mit dem Feuerwehrabzeichen in Silber geehrt. Foto: Heck

„Hochachtung und Respekt“

Zwei Feuerwehrabzeichen des Landes in Silber verliehen

Durmersheim-Würmersheim (HH). Die Fahrzeugweihe bei der Freiwilligen Feuerwehr Würmersheim (die BNN berichteten) nahm Kreisbrandmeister Manfred Tremmel zum Anlass, um zwei langjährige Mitglieder der Brandschutztruppe zu ehren.

Hauptfeuerwehrmann Helmut Heil und Brandmeister Klaus Weiler erhielten für 25 Jahre Zugehörigkeit das Feuerwehrabzeichen des Landes in Silber. In der Auszeichnung drücke sich „Hochachtung und

Respekt“ für den ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle der Allgemeinheit aus, stellte Tremmel fest.

Große Anerkennung verdiene es auch, dass Familie, Beruf und Freizeit mit dem Dienst in der Wehr so in Einklang gebracht werde, „dass alles funktioniert“. Ortsvorsteher Helmut Schorpp gratulierte und den Geehrten und überreichte als Zeichen des Dankes kleine Präsente.